

ESTRENO AUTOMÓVILES

# BYD presentó "Shark": la primera pickup híbrida enchufable 4x4 de Chile



José Saval, gerente general de Astara Latam; Tamara Berrios, Country manager de BYD Chile; José Miranda, director de Marketing y Comunicación de BYD Américas and BYD Europe; Derek Fox, gerente general de BYD Auto Chile, e Ignacio Bengoechea, gerente general Automotriz de Astara Chile.

El pasado 13 de mayo, BYD lanzó oficialmente en el país la pickup BYD Shark junto a embajadores, concesionarios y amigos de la marca.

Esta camioneta es la primera híbrida enchufable 4x4 en Chile, que llega con una apuesta inédita en el segmento con su innovadora plataforma tecnológica Dual Mode Off-road (DMO), que busca redefinir los estándares combinando motores tradicionales con rendimiento eléctrico. "Esta camioneta es una excelente alternativa para los amantes de la aventura, la minería, el sector agrícola y forestal, además, ya que al ser híbrida enchufable permite un gran rendimiento y enfrentar terrenos exigentes sin comprometer confort, seguridad ni eficiencia energética", afirmó Derek Fox, gerente general de BYD Auto Chile.



Nicolás Orellana y el piloto Matías Horta.



Cuenta con una pantalla giratoria multimedia de 12.8 pulgadas y el panel de instrumento LCD de 10,25 pulgadas.



Christian Spratz, gerente general de Gama Leasing; Cristóbal Spratz; Juan Pablo Berrios, gerente de Abastecimiento y Logística, y Gustavo del Pedregal, gerente de Desarrollo, ambos de Mittarentacar.

Gerardo Rosselot; Christian Spratz, gerente general de Gama Leasing; Cristián Garcés, gerente general de Astara Retail, y Franco Capurro, gerente general de Salfa Rent.



Ignacio Bengoechea, gerente general Automotriz de Astara Chile, y Marco Bizzarri.

## Características:

- Montaje de tracción trasera diseñado para pick up.
- Dos motores eléctricos. Uno en cada eje.
- Capacidad carga AC 6,6KW DC 60KW.
- Suspensión independiente de doble horquilla.

Cuenta con dos motores eléctricos y permite una carga del 30% al 80% en solo 15 minutos.



Carola Escobar y Paola Petriccioli, gerente comercial de Fútbol Sites.

Antonio de Gavardo, de Malbec Automotriz, y el piloto Francisco "Chaleco" López, embajador de BYD Auto Chile.



Francisco "Chaleco" López, piloto y embajador de BYD Auto Chile, junto a Fernanda Carvajal, subgerente de Marketing, y Derek Fox, gerente general, ambos de BYD Auto Chile.

